
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 03.06.19

Das Reich Gottes ist also nahe
von Br. Thomas Gebhardt

Markus 1:15  
und sprach: Die Zeit ist erfüllt, und das Reich Gottes ist nahe. Tut Buße und glaubt an das Evangelium! 

Wir sahen gestern, was Gottes Wort über das Evangelium sagt, was wie ein helles Licht in unser Leben
hineinleuchtet. Heute nun möchte ich diese Sache ganz praktisch zeigen. Unser Text beginnt: "Die Zeit ist
erfüllt". Vielleicht haben Sie oder Ihre Nachbarn und Arbeitskollegen noch nicht viel vom Evangelium gehört,
aber die Zeit, wo Sie und Ihre Nächsten ohne Evangelium leben mussten, ist vorbei, und die Zeit ist
gekommen, wo Ihnen Gottes Reich so nahe kommt, dass Sie es sogleich betreten können. Gottes Reich, der
Himmel, ist so nahe, dass Paulus uns schreibt: (Phil 3:20) "Unser Bürgerrecht aber ist im Himmel, von woher
wir auch den Herrn Jesus Christus erwarten als den Retter"! Wenn wir, Sie und ich, vom Himmel den Retter
erwarten sollen, dann bedeutet das, dass wir Bürger des Himmels sind, auch wenn wir noch hier auf der Erde
mit unserem Körper leben. Das Reich Gottes kommt uns also so nahe, dass wir Bürger desselben werden
können. Sind Sie schon ein Bürger des Reiches Gottes? Wenn nicht, dann sollen Sie wissen, die Zeit ist
erfüllt, Sie dürfen so ein Himmelsbürger werden! Nun, wenn Sie ein Bürger irgendeines Landes werden
wollen, da gibt es mehrere Möglichkeiten, um dies zu erreichen. In den Himmel kommen Sie nur auf
Einladung. Sie können sich weder in das Reich Gottes einkaufen noch durch irgendwelche Werke in das
Reich Gottes kommen. Aus diesem Grund müssen Sie vollkommen umdenken, das biblische Wort dafür ist
"Buße tun". Sie sind, wenn Sie in das Reich Gottes kommen wollen, auf eine Einladung angewiesen. 

JESUS gibt Ihnen diese Einladung. ER sagt: (Mt 11:28) "Kommt her zu mir alle, die ihr mühselig und beladen
seid, so will ich euch erquicken"! Ja, in Gottes Reich werden Sie erquickt! Es ist Ihnen jetzt ganz nahe, und
wenn Sie schon Bürger des Reiches sind, so stellt Ihnen der Herr wieder vor Augen, dass Sie in SEINEM
Reich erquickt werden sollen. Sie brauchen doch Erquickung, oder mühen Sie sich nicht ab, sind Sie nicht
beladen mit allen möglichen Dingen, die Sie gern los werden wollen?

Das Reich Gottes ist also nahe, zum Hineingehen nahe. Die Tür steht offen. JESUS ist die Tür und JESUS
ist es, der die Einladung gesprochen hat: "Geht an die Hecken und Zäune und bringt zusammen alle, die ihr
findet, und sagt ihnen, das Essen ist bereit - ihr seid alle eingeladen"! So komme ich nun als solch ein
Botschafter zu Ihnen, lade Sie herzlich ein ins Reich Gottes zu kommen, um dort Bürger zu sein, und nun
kann ich nur hoffen, dass Sie dieser frohen Botschaft vertrauen und sich an den gemachten Tisch des Herrn
setzen, damit wir alle zusammen eine wunderbare neue Zeit in einer neuen Heimat, dem Himmel haben, die
heute beginnen kann.

Verpassen Sie den Ruf JESU nicht. Der Herr segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt
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